
 

 

 今後の予定     光陽台中央公園のワークショップにご参加下さいましてありがとうございました。 
これからも、光陽台中央公園をみなさんの力で大きく育てましょう！ 

※ 次回 ６月１７日（土）９時～  工事参加ワークショップの第一歩として樹木の整理などを行います。  
 

 

第５回ワークショップ 

プログラム 

 
１３：００ ●はじまりのあいさつ 

１３：０５ ●今日までのワークショップのおさらい 

      (1)第１回ＷＳ・・現況公園の課題整理 

      (2)第２回ＷＳ・・公園の使い方とゾーニング 

      (3)第３,4 回ＷＳ・・計画案づくり、完成 

      (4)完成した計画案の説明 ２９項目 

      (5)みんなでどんな作業が出来るのかな 

        住民の皆さんによる作業 

        市で行う工事について 

      (6)積み残し課題の整理 

        リビングステージの設置は？ 

        四阿の位置は？ 

        石舞台をどうするの？ 

        花壇のデザインはどうなるの？ 

（全体で話し合い） 

１５：００ ●整理する木をみんなで確認しよう 

１６：３０ ●終了 

 
住民でやってみよう作業 

●樹木整理（剪定、生垣撤去、間伐） 

●外周フェンスの撤去 

●外周丸太土止め柵の設置（材料は市の支給） 

●用具庫の移設 

●植裁（材料は市の支給） 

●花壇の花飾り（材料は市の支給） 

  

市が行う主な工事の内容 

●樹木（危険の伴う松などの大きな木伐採） 

●階段の設置、広場の拡張 

●遊具の撤去と新設 

●花壇や作業ヤードの設置 

●四阿の設置 

●散水栓や手洗い場の設置 

●照明等の移設 他・・・ 

 

  

●残った課題を整理しよう！ 
今までに残った課題は、４点。現地での

確認も交えながら、リビングステージの

設置や石舞台の再生は、今回見送ること

に。四阿については、位置も決定。 
花壇の設置については、重い枕木を多く

使った大変な作業なので、市の工事で。

花壇の形が出来上った時点で、みんなで

再度花飾りのデザインを考えることに

なりました。 

●整理する樹木を 
みんなで決めよう！ 

光陽台中央公園は、公園が出来て約３０

年。その間に木々は生長し、樹木の数も

多いことから、鬱蒼としている場所も。

これまでのワークショップでも明るい

公園にしたい、見晴らしのいい公園にし

たい。との想いから今回樹木を整理する

ことに、しかし、樹木の整理については

賛否両論。再度現地で公園の樹木につい

て観察し、皆さんで整理する木を選ばれ

ました。 

第５回光陽台中央公園ワークショップ 
「公園リニューアル計画案の実現と今後の育成に向けて考えよう」 

 
●みんなでつくった公園のリニューアル計画案の実現に向けて話し合いました。 

第５回光陽台中央公園ワークショップが、平成１８年６月３日（土）に光陽台集会所で行われました。 
２０名のご参加があり、前回に完成したリニューアル計画案の実現に向けた話し合いが行われました。 
その内容をかわら版でご報告します。 

問合せ：生駒市公園緑地課 電話 ０７４３－７４－１１１１（内線５８５） 

四阿の位置はどこがいいかな？ 
再度現地で確認し、この場所に決

定しました。 

●どんな作業ができるか考えよう 
リニューアル計画案を実現するために

は、地域の住民の力でいった何ができ

るのか話合いをしました。 

作業に対する不安も交えながらも、市

の予算も限られていることだし、自分

たちの力で公園をよくしたいとの想い

から、出来る限り自分たちで作業しよ

うと決まりました。 

４月公園開

平成 17 年 12 月

から 

平成 18 年 3 月 

 

計画案づくり 
ワークショップ

４月頃 

 
実施設計 

６～９月頃 

 

工事参加 
ワークショップ 

１０～３月頃 

 

工事参加 
ワークショップ

１０～３月頃

市による 

整備工事 

 

大きな松の木が多いな！公園から道路

に大きくはみ出している、せっかく自

生した木だけど今回整理することに！ 

平成１８年 

コミュニティパーク事業 

かわら版 

リニューアルに向けて少し不安も

交えながら？自分たちで何ができ

るのか考えてみました。 


